



## Elecciones en Mapfre

## CCOO consigue un 82% de representación en Andalucía

Los resultados hablan por sí mismos: el 82% de los trabajadores y trabajadoras de Mapfre en las 8 provincias andaluzas, respaldaron la candidatura de CCOO, eligiendo a 49 de los 60 delegados/as que se disputaban en las elecciones celebradas el pasado siete de Mayo.

Provincia	Delegados/as CCOO	Delegados/as UGT
Almería	3	0
Cádiz	3	2
Córdoba	1	2
Granada	3	2
Huelva	1	2
Jaén	3	0
Málaga	13	3
Sevilla	22	0
Total Andalucía	49	11

Las cifras a nivel nacional son tan representativas de la confianza que los trabajadores y trabajadoras han depositado en CCOO como las anteriores, ya que a nivel estatal, las candidaturas de COMFIA-CCOO obtuvieron el 67,38% de la representación sindical.

Total delegados/as	ccoo	UGT	Independientes
423	285	132	6

Este es el resultado de un trabajo magníficamente realizado por los candidatos y candidatas de COMFIA-CCOO que han sabido transmitir a los trabajadores y trabajadoras de Mapfre la ilusión de un proyecto de futuro, la solidez de la labor desarrollada durante los cuatro años anteriores y la firmeza de las siglas de un sindicato, que ahora más que nunca, reafirma su compromiso por la defensa de los trabajadores y trabajadoras de Mapfre. En este sentido, uno de los primeros retos al que se enfrentarán los recién elegidos será la renovación del convenio de empresa que vence en el presente año, aparte de continuar centrado nuestros esfuerzos en la negociación del día a día en la defensa de los trabajadores y trabajadoras

A todos y todas los que habéis confiado en CCOO: Gracias. No os defraudaremos.

12-Mayo-09



